

La ministre de la Santé de Sainte-Lucie se dit reconnaissante de l'aide médicale cubaine



La Havane, 17 juillet, (RHC).- Mary Isaac, ministre de la Santé de Sainte-Lucie a remercié les cadres professionnels cubains de la santé d'accompagner la lutte de son pays contre le Covid-19.

Dans des déclarations à la presse, Mary Isaac a qualifié d'excellents les services prêtés par les personnels soignant de Cuba.

La ministre de la Santé de Sainte-Lucie a tenu ces propos à l'aéroport de Castries où elle a personnellement pris congé d'un premier groupe de la brigade médicale cubaine Henry Reeve, spécialisée en situations de désastres naturels et de graves épidémies.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/228814-la-ministre-de-la-sante-de-sainte-lucie-se-dit-reconnaissante-de-laide-medicale-cubaine>



Radio Habana Cuba